



Junge Arbeiterin im Sportdreh  
Gemälde von Riaschky

Stimme und bescheidenem Wesen ist unser Planet zu klein. Ganz ernsthaft versucht Labass, andere Welten über der unsrigen, Ansichten vom Mond und vom Leben auf anderen Sternen zu malen.

Die moderne russische Plastik hat nicht so viele neue Tendenzen und keine solche Schärfe in der Darstellung des modernen russischen Lebens. Die Plastik ist eine kompliziertere Kunst, und ihre Entwicklung geht nicht so schnell wie die der Malerei. Vorherrschend sind in der neuesten russischen Plastik holzgeschnittene Figuren. Das kommt daher, daß die großen, in der Nähe liegenden Wälder den jungen

Künstlern billiges Material liefern. Es mag ein Zufall sein, daß die talentvollsten Werke der russischen Plastik im letzten Jahr von Frauen stammen. Zwei davon, die Smotrowa und Somowa, sind noch ganz junge Mädchen, die gerade erst die Kunsthochschule in Moskau absolviert haben. Ihre Arbeiten, ebenso wie die der Bildhauerin Muchina, könnten hoffen lassen, daß der russischen Kunst hier große Plastiker erstehen.



Kellner im russischen Restaurant  
Aus einem Gemälde von A. Osmiorkin